

平成 21 年度（社）富山県鍼灸マッサージ師会公益事業報告

平成 21 年度公益事業一覧

■8月9日（日）

- 「はりきゅうマッサージの日」全面広告掲載（北日本新聞）
- 鍼灸無料相談会開催（富山市、エルフ富山）10:30～16:00
スタッフ 10 名 来場者 47 名。翌日の北日本新聞に本活動が掲載される。

■9月12日（土）・13日（日）

- 「第26回全国ビーチボール競技大会」にて鍼灸マッサージボランティア活動
（朝日町：朝日町文化体育センター）
1日目：施療スタッフ 11 名、受療者数 196 名。
2日目：施療スタッフ 9 名、受療者数 96 名。

■9月26日（土）・27日（日）

- 鍼灸マッサージ無料健康相談会開催
（高岡市：ふれあい福祉センター 2F トレーニングルーム）
施療スタッフ 26 日：15 名、27 日：15 名、総受療者数 210 名。

「はり・きゅう・マッサージの日」

鍼灸無料相談会報告

8月9日(日)に「本日8月9日は、はり・きゅう・マッサージの日」のタイトルで北日本新聞に会員の協力により、全面広告を掲載した。

同日、富山市中央通り(エルフ富山)にて10:30~16:00、鍼灸無料相談会を開催した。スタッフ10名で来場者47名に施術を行い、翌日の北日本新聞に記事が掲載された。

(普及部長 金谷樹夫)



↑ 全面広告



↑ 掲載記事



← 施療スタッフ

全国ビーチボール大会ボランティア活動報告

平成21年9月12日(土)・13日(日)、二日間にわたり朝日町文化体育センター(サンリーナ)で開催された第26回全国ビーチボール競技大会に於いて、鍼灸マッサージのボランティア活動を行いました。

1日目、スタッフ11名・・・受療者数196名

2日目、スタッフ9名・・・受療者数96名

ほぼ例年通りの結果となり好評でした。お忙しい中、参加してくださいました先生方、またいろいろ協力してくださったタムラ医療器機さん有難うございました。

(普及部長 金谷樹夫)



←施療スタッフ



←施療風景

第15回鍼灸マッサージ無料健康相談会に参加して

射水支部 板坂浩一

高岡市ふれあい福祉センター2F トレーニングルームに於いて9月26・27日の両日、鍼灸マッサージ無料健康相談会が呉西地区ボランティア会員27名（26日15名、27日15名延べ30名）で、体験施術210名に行われました。

私は昨年に引き続き2年目の参加となりましたが、朝集合時間前に会場入りした祭、昨年より会員の先生方が若干少ない事に気づき、無料体験とはいえ来て下さった方々に迷惑をかけるのではないかと心ならずも心配しましたが、施術が始まるとその心配は一挙に解消されました。さすがこの道の達人先生方、次から次とひっきりなしの施術体験者をお待たせすることなく、まるでオーケストラが素晴らしい楽曲を奏でるように施術体験者の方々が流れていくのです。

昨年も施術体験者数は多く過去最高の大盛況でしたが、今年は昨年よりも少ない施術者で昨年以上回る施術体験者の喜ぶ声を聞く事が出来ました。そしてほとんど会員先生方の匠の技に感心するばかりでした。また体験施術者は男性67名（31.9%）女性143名（68.1%）で青年層（39才以下）は男性8名女性8名計16名（7.8%）、中年層（40才～69才）は男性22名女性84名計106名（45.7%）、高齢者層（70才以上）は男性37名女性61名計98名（46.7%）が施術体験されました。女性施術体験者が多いとは思っていましたが、高齢者層より中年層の女性施術体験者が思ったよりも多く施術を受けられ、鍼灸マッサージに対しこの年齢層の女性に改めて興味が高い事を実感することが出来ました。

第15回鍼灸マッサージ無料健康相談会は、この無料健康相談会を始めた頃より2倍を超える施術体験者を受け付け、大盛況、大反響のうちに終了しました。これもひとえに15年間継続し、コツコツと体験施術をこなしてこられた会員先生方の汗と涙の努力のたまものと、目頭が熱くなる思い出いっぱいです。

体験後「施術後、体が楽になりましたか？」の質問に対し「はい」と答えて下さった方183名。「今後施術を受けたいと思いますか？」の質問に対し「はい」と答えて下さった方160名。この「はい」と答えて下さった一人一人のロコミが私たち業界の発展につながるのだと考えます。これからも、会員先生方と共に鍼灸マッサージの普及に努めていきたいと思っております。



↑ 施療スタッフ